

Proyecto Tesalia – Alférez



Entrega de placa huella a comunidad vereda Corozal de Palermo (Huila) en el marco de los proyectos de Valor Compartido



Cierre royectos de Valor Compartido vereda El Milán de Santa María Huila

La comunidad es primero en la Regional Sur

El proyecto de transmisión de energía eléctrica Tesalia – Alférez, **sigue apoyando a las comunidades de su área de influencia en el camino hacia el progreso.**

Por ejemplo, a través de la gestión social, en la vereda Corozal, del municipio de Palermo (Huila), el proyecto entregó a la comunidad la placa huella construida para mejorar la movilidad y calidad de vida de cerca de 200 habitantes. Con esta obra, que hace parte de los proyectos de valor compartido (PVC), podrán desplazarse con mayor tranquilidad y sacar sus productos al mercado.

De otro lado, **en las veredas Baché, Milán y La Neira, de Santa María (Huila), se realizó el cierre de los PVC, que están enfocados en el fortalecimiento de la producción del café de 81 unidades productivas.** Igualmente se capacitaron a más de cien personas de estas zonas en prevención de la COVID-19 y se despejaron muchas dudas que la población tiene sobre el tema.

Además, **se hizo entrega de ayudas alimentarias para 531 familias en 13 veredas** de esta localidad del municipio de Santa María para mitigar las consecuencias que viene generando la pandemia en estas zonas del sector rural.

Finalmente, **en Planadas (Tolima) avanza con éxito la firma del convenio con la Alcaldía Municipal que permitirá que 1.660 familias de las veredas del área de influencia del proyecto reciban las ayudas humanitarias en próximos días.**

